

## ALICANTE, PUNTO DE ENCUENTRO «TELECO»



Tribuna

**Enrique Miguel Tébar Martínez**  
 ► VOCAL DE LA ASOCIACIÓN VALENCIANA DE INGENIEROS DE TELECOMUNICACIÓN

Los ingenieros de Telecomunicación alicantinos somos este año 2024 los anfitriones del Congreso Nacional de nuestra profesión que tendrá lugar los próximos 17 y 18 de abril en el ADDA y con el lema «Inteligencia Artificial: Entorno, Desafíos y Soluciones», que no está restringido únicamente a nuestro gremio sino que invitamos a otros profesionales y empresas tanto del sector tecnológico como de otros sectores que sin duda se están redefiniendo a partir de la IA como la economía, la abogacía, la banca, la salud o la administración, a sumarse y participar de un evento que desde las demarcaciones autonómicas valencianas del Colegio Oficial y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación llevamos meses organizando con esfuerzo y cariño.

Alicante será por tanto punto de encuentro de compañeros venidos de toda España para crear debate sobre la IA para ámbitos tan importantes como la ética y legislación, la formación y empleo, las «smart cities» o la ciberseguridad y «big data», entre otras. Con moderadores y ponentes como nuestra compañera la alicantina **Nuria Oliver**, vocal del Consejo Rector de la Agencia Española de Supervisión de la IA;

el director General de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de la Generalitat Valenciana, **José Manuel García Duarte**, o el catedrático de Economía que fuera rector de la Universidad de Alicante entre 1993 y 2000 **Andrés Pedreño**, la cita sin duda promete.

Una cita no únicamente para los ingenieros de Telecomunicación sino para otras profesiones con las cuales no solo el debate sino también la presentación de estrategias, procesos creativos o automatización optimizada, todo ello basado en Inteligencia Artificial, serán sin duda enriquecedores, ampliaremos nuestras redes de «networking», aprenderemos sin duda todos de todos, y estableceremos importantes sinergias para el futuro.

Es por tanto el momento de los Telecomos, pero es también el momento de Alicante, que debe consolidarse aún más como un referente de la Inteligencia Artificial y las TIC, con iniciativas de naturaleza público-privada como el Distrito Digital, Terciario Avanzado o Alicante Futura. Para generar las condiciones de entorno que hagan de Alicante un referente nacional e internacional en el campo del emprendimiento y el desarrollo tecnológico. Para fomentar en Alicante la economía digital, y la puesta en valor del talento asociado que quiera establecerse aquí y disfrutar de nuestra alta calidad de vida, nuestras excelentes comunicaciones por tren, avión o carretera, y que Alicante sea punto de encuentro de los llamados «nómadas digitales», muchos de los cuales quizá establezcan aquí su kilómetro cero. El entorno, los desafíos y las soluciones de la Inteligencia Artificial os esperan en el ADDA la semana que viene.

## ¿Y AHORA QUÉ?



El triángulo

**Ángela Labordeta**  
 ► ESCRITORA

El caso de **Mónica Oltra** tuvo tanto de mediático que acabó siendo un tema preferente en muchas tertulias, donde casi todos los dedos señalaban de una forma u otra a la que por aquel entonces era vicepresidenta de la Comunitat Valenciana y consellera de Igualdad. Y es que el asunto no era baladí: se la imputaba en relación con la denuncia de una menor tutelada por los abusos cometidos por su exmarido. Ella desde el principio negó tener relación alguna y negó haber ocultado pruebas o tratar de forma preferente a su expareja que a día de hoy está en prisión, pero poco pudo hacer porque el ruido era ensordecedor y los contrincantes políticos, en este caso PP y Vox, vieron en la caída de Oltra su posible conquista del poder, cosa que acabó ocurriendo.

El juez ha archivado el caso contra Mónica Oltra al no ver delito en el caso que provocó su dimisión, porque Oltra tuvo que dimitir, así se lo pidió el entonces presidente de la Comuni-

dad, **Ximo Puig**, y sus propios compañeros de partido, Compromís, que veían cómo día tras día Oltra perdía credibilidad y eso no solo la perjudicaba a ella, sino también al partido, en la que creo fue una de las campañas mejor orquestadas para tirar por tierra a una persona, arruinar su presente y futuro político y lanzar todo tipo de infamias con la nula presencia de pruebas y con la negativa constante de todas las personas que estuvieron imputadas en el caso. Pero así es la política y cuando el adversario advierte debilidad se lanza sin miramiento y muere donde más duele y castiga hasta que el no delito se hace delito y adorna todas las mesas de periodistas ávidos de crear culpables entre sorbos de morbo y desdén.

A Oltra la conocí allá por el año 2014 con motivo de unas elecciones europeas y guardo de ella un gran recuerdo. Su fuerza era fascinante, su discurso arrollador y tenía una empatía especial porque simplemente sabía mirar más allá y lo hacía con nobleza y con descaro y con ambas armas resultaba imbatible y eso sus contrincantes políticos también lo sabían. Un compañero de su partido, **Joan Baldoví**, ha dicho algo así como ¿quién pagará ahora por todo el daño que se le ha ocasionado? y la respuesta es que nadie, porque Oltra no es la primera ni será la última y deseo que todo el dolor y vergüenza que haya podido padecer le den alas para recuperar su sonrisa, su discurso y su vida tras ese infierno al que fue lanzada sin tener más derecho que al del silencio y el ostracismo.



## Lectores

Las cartas se pueden enviar preferentemente por correo electrónico a [lectores@informacion.es](mailto:lectores@informacion.es)

### LOS DESFIBRILADORES YA NO ESTÁN DE MODA

► ¿Han probado a enviar un correo al departamento de Sanidad encargado de los desfibriladores, [cardioprotegida@elche.es](mailto:cardioprotegida@elche.es)?

Comprobarán que el correo está desactivado y les dará error de sistema o infracción de directiva. Prueben entonces a intentar avisar al ayuntamiento de su error, pueden intentarlo con una queja online a la cual se accede con su clave pin y o bien da error o lo sienten mucho pero en ese momento no les pueden atender.

Resumiendo, desde la escuela de adultos El Manar de Elche, intentamos comunicarnos al ayuntamiento que la batería y los electrodos de nuestro equipo están caducados. Que ya nos hemos formado en RCP y DESA y sabe-

mos manejarlos y como una gran parte de nuestro alumnado es mayor de 60 años, rogaríamos no demoraran su actuación.

◉ **Ana Álvarez Arjona**

### OKUPAS

► Este país tan cachondo y gracioso, resulta que si por circunstancias de la vida te quedas sin trabajo y tienes una hipoteca que resulta que no puedes pagar, en poco tiempo te desahucian, y por otra parte se meten en tu casa por la fuerza y tienes que pagarles la luz, el agua, te destrozan la casa y no pasa nada con suerte a los 2 ó 3 años te solucionan el problema, esta es la realidad de este país.

◉ **Juan Gonzalo López Morato**

## La viñeta

